

## El gerente del Hotel Santa Ana se muestra orgulloso de que su establecimiento acoja "La Embajá"

13/05/2015



Un balcón del Hotel Santa Ana se prepara para acoger "La Embajá" | Jesús Cruces

Desde que este medio anunciase que en un primer momento "La Embajá de la calle del Marqués" no se iba a realizar este año, fueron muchas las personas que se pusieron en contacto con la organización del evento buscando su continuidad, ya que a pesar de no ser un acto oficial, se ha convertido en una tradición de las fiestas de Moros y Cristianos de Elda. Finalmente el Hotel Santa Ana se ofreció para acoger este acto, que se realizará en la calle Colón, frente al Castillo de Embajadas, el viernes 29 de mayo a las 00.30 horas.

El propietario del hotel, José Francisco Cerdán, se ha mostrado orgulloso de que este acto de carácter

humorístico se realice en esta zona, ya que asegura que "Santa Ana es el hotel más antiguo de la ciudad y, por su localización, le tenemos mucho que agradecer a las fiestas; de esta forma le devolvemos a los Moros y Cristianos todo lo que nos ha dado a lo largo de los años".

A menos de tres semanas de la representación de "La Embajá de la calle del Marqués", ya se conocen más detalles sobre cómo se llevará a cabo. Será en un balcón del primer piso del hotel desde donde se realizará el evento ante miles de personas. Cerdán ha asegurado que se han puesto en contacto con los dueños

de las viviendas que hay frente al hotel y se han mostrado "encantados de ceder su balcón para que se realice este acto, aunque todavía no se ha escogido si será desde el primer piso o el segundo", ha destacado el empresario.

Los organizadores de "La Embajá" tenían muchas ofertas y finalmente se decantaron por el Hotel Santa Ana: "se mostraron encantados con esta posibilidad", ha señalado Cerdán. La empresa ha contratado un seguro específico para este acto, con una responsabilidad civil de un millón de euros, si bien el dueño del negocio no ha especificado el precio que por el que ha asegurado este acto, aunque en su anterior ubicación de la calle del Marqués se barajaba una cifra que rondaba los de mil euros.

Desde la Junta Central de Comparsas están tramitando la posibilidad de convertir "La Embajá" en un acto oficial. El dueño del Hotel Santa Ana se compromete a ofrecer el balcón año tras año para que este acto, que se ha convertido en la ciudad en una tradición, se pueda

realizar. Por otro lado, Cerdán ha afirmado que desde la Concejalía de Fiestas se han mostrado satisfechos con el cambio de ubicación del acto.



*Miles de personas se espera que se reúnan en la calle Colón para presenciar este acto | Jesús Cruces*